

„Mitgefühl lernen – Zusammenhalt wachsen lassen.“

Sehr geehrte ...,

vom 24. bis 26. April 2026 laden wir Schulen und Kitas in Mecklenburg-Vorpommern ein, Vergissmeinnicht zu pflanzen und damit ein Zeichen für Menschen mit Demenz zu setzen.

Es ist von großer Bedeutung, dass sich Kinder mit dem Thema Demenz beschäftigen. Nicht selten erleben sie es in ihrer eigenen Familie. Oft verstehen sie nicht, warum Oma oder Opa plötzlich Dinge vergessen oder sich anders verhalten – und das kann verunsichern und traurig machen. Durch altersgerechte Aufklärung lernen Kinder, dass Demenz eine Krankheit ist, und gleichzeitig Mitgefühl, Geduld und Rücksichtnahme entwickeln. Eine Pflanzaktion für Menschen mit Demenz bietet die perfekte Gelegenheit, diese Werte praktisch zu erleben: Kinder können gemeinsam gestalten, etwas Schönes schaffen und direkt spüren, wie kleine Taten Freude und Verbundenheit schenken. Sie erfahren, wie wichtig Zusammenhalt, Fürsorge und Menschlichkeit sind – und leisten gleichzeitig einen wertvollen Beitrag für Menschen, die Unterstützung brauchen. Auf diese Weise wird nicht nur ein Garten oder ein Pflanzbeet verschönert, sondern auch das Verständnis und die Empathie der Kinder wachsen, während sie aktiv Gutes tun.

Das Vergissmeinnicht zeigt: Jeder Mensch ist wichtig, auch wenn Erinnerungen verloren gehen. Mit jeder Blume wächst Verständnis und soziale Verantwortung.

Durch den beiliegenden Flyer erhalten Sie mehr Informationen zur Aktion. Bei Fragen unterstützt Sie das örtliche Netzwerk XY. Auch die Alzheimer Gesellschaft M-V steht Initiatorinnen und Initiatoren gern beratend zur Seite.

Mit freundlichen Grüßen,